

Bodas de Platino de JULIÁN y JULIANA

ASOCIACIÓN CULTURAL KELATZA
MERTXE MUÑOZ

UNA PRECIOSA FOTO PARA EL RECUERDO LLENA DE TERNURA Y AMOR

Julián Saiz nació el 7 de febrero de 1917.
Juliana Esteban nació el 6 de abril de 1917.
Ambos 93 años cumplidos y después de 68 largos años juntos, han tenido la suerte de poder celebrar su boda como jamás hubieran imaginado.



Orgullosos reciben el ramo de flores de manos de su único hijo quien hizo de padrino.



EMOTIVA CEREMONIA DE BODAS DE PLATINO

Julián Saiz y Juliana Esteban, naturales de Villar del Humo, han celebrado sus Bodas de Platino, en la Residencia de Mayores "Rio Guadazaón" de Carboneras.

Tras 68 años de matrimonio y a sus 93 años de edad respectivamente, se mostraban muy nerviosos y entusiasmados ante esta celebración.

Tanto Julián como Juliana señalaron que era imposible pensar hace 68 años que se volverían a casar, que ambos llegarían a cumplir 93 años y mucho menos con la celebración que estaba programada para este día.

El párroco del pueblo fue el encargado de oficiar la misa en el centro, celebrando los años de amor que se procesaban el uno al otro. Todo el personal del centro se volcó en los preparativos para que ese día el centro luciese de forma especial. La pancarta que envolvió el evento decía: Julián y Juliana, 68 años de amor, ¡Feliz aniversario!.

Los novios llegaron acompañados del brazo de sus familiares más íntimos que hicieron las veces de padrinos y testigos de la renovación de sus votos.

El voluntariado del centro, familiares y numerosos vecinos del pueblo estuvieron acompañando en todo momento a la feliz pareja, a quienes entregaron numerosos regalos y reconocimientos.

Como en todas las bodas, no faltó la tarta ni la espada para cortarla.

Acompañados por su hijo, como padrino de boda, la emoción de Julián y Juliana era palpable en todo momento, ambos confesaron que nunca habían vivido una celebración parecida, no cesaban de repetir que ha sido una de las cosas más grandes de su vida, ya que es un homenaje a sus 68 años de amor.

MERIENDA, MÚSICA Y TARTA NUPCIAL

Al más puro estilo de las "bodas de antes", la celebración consistió en una merienda con una gran chocolatada, con bizcochos y tarta nupcial y por supuesto el cava con el que se brindó con la feliz pareja, deseándoles muchos años más de felicidad. Tampoco faltó la música y baile que corrió a cargo del Coro de Carboneras y el sonido del acordeón de dos vecinos del pueblo que gustosos amenizaron la merienda. El coro del pueblo les dedicó una emocionante salve rociera, a la que nadie dejó ajeno, siendo otro de los momentos más entrañables de la tarde.

UNA LARGA VIDA DE AMOR

Durante la jornada festiva en la que celebraron sus Bodas de Platino, Julián Saiz y Juliana Esteban hicieron un repaso de sus largas vidas, en la que trajeron a la memoria su etapa como novios, las necesidades y apuros que juntos han pasado, pero sobre todo del amor que siempre se han profesado el uno al otro y que emocionados, afirmaban que a día de hoy es aún más grande. Testimonios que hicieron que los presentes se emocionaran ante la hermosa historia de amor que une a este matrimonio.

FIESTA Y DESPEDIDA

Y de esta forma transcurrió el día 14 de abril de 2011, día que no olvidarán Julián y Juliana, y que desde éstas líneas queremos hacerles llegar nuestra alegría y rendirles un especial homenaje.

Queremos dar las gracias a todo el personal que trabaja en la residencia, ya que de no haber sido por la buena voluntad que han puesto no hubiera sido posible realizar esta gran fiesta ni tampoco este reportaje.

Gracias en especial a Dolores, Gemma, Miriam, etc. y como no, a los novios que han sido los protagonistas.

